



INFORMACIÓN RELEVANTE

ECOPETROL S.A. informa sobre decisión adoptada por Corte del Distrito del Sur de Nueva York en relación con un fallo arbitral emitido a favor de Refinería de Cartagena S.A.S.

Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC) informa que, Refinería de Cartagena S.A.S. (“Reficar”) fue notificada de la decisión emitida por la Corte del Distrito del Sur de Nueva York, mediante la cual:

Se niega la solicitud presentada por Chicago Bridge & Iron Company N.V., CB&I UK Limited de anular el fallo arbitral de fecha 2 de junio de 2023, informado a través de este medio el 7 de junio de 2023, que con ocasión de la celebración y ejecución del Contrato EPC (Engineering, Procurement, and Construction Contract) suscrito entre las compañías para la ampliación y modernización de la refinería ubicada en la ciudad de Cartagena, resolvió las disputas entre Reficar y Chicago Bridge & Iron Company N.V., CB&I UK Limited y CBI Colombiana S.A. (colectivamente “CB&I”). En consecuencia, se confirma en su integralidad el laudo arbitral en mención.

Con este fallo judicial y con la decisión de la Corte de Países Bajos del día 21 de marzo de 2024, frente a la aprobación del plan alternativo de reestructuración financiera de Chicago Bridge & Iron Company N.V, Reficar logra consolidar la defensa de sus intereses y los de la Nación, marcando el final de un largo proceso legal.

Bogotá D.C, 16 de enero de 2025

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 19,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos, de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones. Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas ellas son proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y su continuo acceso a capital para financiar el plan comercial de la compañía. La realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulaciones, competencia, desempeño de la economía colombiana y la industria, entre otros factores; por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.

Para más información puede contactar a:

Gerente de Mercado de Capitales

Carolina Tovar Aragón

Correo electrónico: investors@ecopetrol.com.co

Relaciones con los Medios (Colombia)

Marcela Ulloa

Correo electrónico: marcela.ulloa@ecopetrol.com.co